
 

ÉCOLE SAINT-JEAN-BOSCO 
________________________________________ 

71, Saint-Jean-Bosco, Gatineau, Qc, J8Y 3G5 – Tél :  819-777-8662 Téléc. : 819-777-1594 
 

Conseil d’établissement du  09 décembre 2009 
 
 
1.  Présences et vérification   
     du quorum (art. 61) 

Sont présents : 
Dominique Charest, personnel enseignant 
Pascal Dehoux, parent  
Hélène Gauthier, personnel de soutien 
Isabelle Guibord, personnel de soutien 
Pierre Pharand, parent 
Jean-Marc Mogé, technicien en service de garde 
Jessica Nadeau, personnel enseignant 
Renée-Anne Ouellet, parent 
Marcel Pépin, parent 
 
Est aussi présente : 
Céline C. Renaud, directrice 
 
Est  absente : 
Anne Joanisse, parent 
 
Le quorum est atteint à 17h58. 

2.  Lecture et adoption de  
     l’ordre du jour  
     CÉ.  09-10-14 

CONSIDÉRANT que ce projet d’ordre du jour a été 
préalablement communiqué aux membres; 

EN CONSÉQUENCE sur proposition de Hélène Gauthier, il 
est résolu à l’unanimité; 

D’ADOPTER l’ordre du jour proposé pour la séance 
ordinaire du 09 décembre 2009 du conseil d’établissement de 
l’école St-Jean-Bosco ; 

En y apportant les modifications suivantes :  
 
11. a Plan triennal de répartition des immeubles 2011-2014 
11. b Stationnement 
11. c Réforme de l’orthographe 
 
Résolution adoptée à l’unanimité 

3.  Adoption du procès-  
verbal du 11 novembre 
2009 (art.69)  

     CÉ.09-10-15 

Sur la proposition Jessica Nadeau, le procès-verbal de la 
réunion du 11 novembre 2009 est adopté. 

 

Résolution adoptée à l’unanimité 



 

4.  Suivi au procès-verbal Les ateliers devoirs fonctionnent très bien. 

5.  Questions du public Aucun public 

6.  Courrier reçu Document sur la campagne de sécurité dans le transport 
scolaire 

7.  Nomination de la 
représentante au comité 
EDHDAA 
CÉ.09-10-16 

CONSIDÉRANT la consultation faite par la directrice,  

CONSIDÉRANT l’acceptation de madame, 

IL EST PROPOSÉ PAR Dominique Charest que Mme 
Jocelyne Bordage soit la représentante au comité EHDAA  
pour l’école St-Jean-Bosco. 

Résolution adoptée à l’unanimité 

8.  Parole de la représentante 
au comité EDHDAA  

 

La personne est absente et sera à la prochaine réunion. 

9.  Semaine de relâche 
CE 09-10- 17 

CONSIDÉRANT l’historique d’ouverture du service de garde 

CONSIDÉRANT le programme d’animation 

IL EST PROPOSÉ PAR Isabelle Guibord que le SG soit 
ouvert durant le semaine de relâche du 1 au 5 mars 2010, si 
lors de l’inscription en janvier, nous avons un minimum de 48 
inscriptions.  

Les heures d’ouverture et de fermeture seront de 7H15 à 
17H15. 

Résolution adoptée à l’unanimité 

10.  Prix Rachel Patry 
CE 09-10-18 

CONSIDÉRANT la consultation auprès de personnel 

CONSIDÉRANT les critères de sélections 

IL EST PROPOSÉ PAR Pierre Pharand, de soumettre la 
candidature de Mme Caroline Gravel au prix Rachel Patry .  

  Résolution adoptée à l’unanimité 

11. Grippe A ( H1N1 ) 
 
 
 
 
11.a Plan triennal de 
répartition des immeubles 
2011-2014 

 
11.b Stationnement 

 
 

11. Arrêt du lavage des pupitres à tous les jours, très peu de 
malade.  Tout va bien en général. Le taux d’absentéisme est 
revenu à la normale. Vaccination de 75 élèves le 8 décembre.  

 

11.a. Changement de vocation de l’école pour septembre 
2011. Le processus de consultation aura lieu février et mars 
2010.  

11.b. La surveillance du stationnement par la ville devrait 
débuter bientôt. 



 

11.c Réforme de 
l’orthographe 

 

11.c. Les deux formes d’orthographe sont acceptées. 

Une note sera placée dans le calendrier de janvier. 

12.  Parole au président et  
représentant du comité de  
parents 

Hausse du niveau de réussite en français, intégration de la 
dimension culture pour une culture générale, projet 
rassembleur avec cinq volets : expo-science,  
Promotion de l’école publique.  Nombre commissaire sera 10 
Loi 88, site propose une interprétation de la loi. 

-    nombre de commissaire (10) 
- président élu 

Dépôt du document de la fondation,  
Politique quand aux antécédents judiciaires,  
 

13.  Parole aux membres 
 du personnel 

Rencontre de parents belle réussite, grande participation, 
Semaine du 14 décembre : remise du bulletin ainsi que les 
spectacles de Noël. 
 Dernière journée (récompense) avec des déjeuners et dîners 
partages. 

14.  Date de la prochaine 
séance 

Le 08 février 2010. Réunion débutant à 18h00. 
 
 

15.  Levée de la séance 
CÉ. 09-10-19 

À 19h50, la levée de l’assemblée est proposée par Isabelle 
Guibord. 
 
Résolution adoptée à l’unanimité. 
 
 
 
 
 
Le président                                           La directrice 
Marcel Pépin                                         Céline C. Renaud 
 
 
Notes prises par Jean-Marc Mogé 
 

 


